

28 de mayo

Día internacional de acción por la salud de la mujer

Desde su instauración en 1987, el 28 de mayo marca el día internacional de acción por la salud de la mujer, una fecha emblemática que destaca la importancia de garantizar el acceso universal a la salud y los derechos reproductivos de las mujeres en todo el mundo.

¿SABÍAS QUÉ?

- ◆ A nivel mundial, 800 mujeres mueren cada día por complicaciones relacionadas con el embarazo y el parto.
- ◆ Se estima que 214 millones de mujeres en países en desarrollo carecen de acceso a métodos anticonceptivos modernos.

Continuemos trabajando en conjunto hacia un futuro donde toda mujer pueda disfrutar de una salud integral y justa.

ORIGENES Y PROPÓSITO

- ◆ Surge de la propuesta de la Red de Salud de las Mujeres Latinoamericanas y del Caribe, este día busca reafirmar el derecho a la salud como un derecho humano fundamental para todas las mujeres, sin exclusiones ni restricciones.
- ◆ Su objetivo principal es promover acciones dirigidas a mejorar la salud y los derechos reproductivos de las mujeres, reconociendo la necesidad de abordar las desigualdades y barreras que enfrentan en el acceso a la atención médica.

CAMINO POR DELANTE

- ◆ Además de garantizar el acceso a la salud reproductiva y sexual, es esencial abordar las disparidades de género en la investigación médica y el desarrollo de tratamientos.
- ◆ Priorizar la investigación sobre condiciones específicas que afectan predominantemente a las mujeres, como la endometriosis o la osteoporosis, y asegurar la inclusión equitativa de mujeres en ensayos clínicos, son pasos críticos hacia una atención médica más equitativa y efectiva para todas las personas.

www.trabajosocial.unam.mx



Escuela Nacional de Trabajo Social ENTS UNAM



ENTSUNAMOficial



entsunamoficial